CENTROS OFICIALES

Nuevas instancias para la construcción de la carretera Alza-Martutene

La carretera a Martutene

Siguió informando el gobernador a los periodistas:

—He recibido a una Comisión del Ayunta— te miento de Alza, acompañada de otra de sobreros parados del mismo término municipal, que me man expuesto sus deseos de que la Diputación preste su ayuda económica a aquel Municipio, a fin de que puedan comenzar inmediatamente las obras de construcción de la carretera a Martutene.

Inmediatamente celebré una conferencia telefónica con el vicepresidente de la Comisión gestora, señor Trecu, y le trasladé, con los deseos de los comisionados mi ruego de que la Diputación agote todos los procedimientos para hallar una fórmula que permita el que tales obras tengan una realización inmediata.

El señor Torre, persona perfectamente conocedora del momento actual porque atraviesan los obreros del término de Alza, me ha prometido hacer todo lo posible porque las aspiraciones de aquel Ayuntamiento y de los obreros de Alza se vean satisfechas. [...]Gobierno civil

[...]

La carretera a Martutene

Siguió informando el gobernador a los periodistas:

--He recibido a una Comisión del Ayuntamiento de Alza, acompañada de otra de obreros parados del mismo término municipal, que me han expuesto sus deseos de que la Diputación preste su ayuda económica a aquel Municipio, a fin de que puedan comenzar inmediatamente las obras de construcción de la carretera a Martutene.

Inmediatamente celebré una conferencia telefónica con el vicepresidente de la Comisión gestora, señor Trecu, y le trasladé, con los deseos de los comisionados mi ruego de que la Diputación todos agote procedimientos para hallar una fórmula que permita el que tales obras tengan una realización inmediata.

El señor Torre, persona perfectamente conocedora del momento actual porque atraviesan los obreros del término de Alza, me ha prometido hacer todo lo posible porque las aspiraciones de aquel Ayuntamiento y de los obreros de Alza se vean satisfechas.

[...]

Diputación

[...]

Intereses de la provincia

El presidente de la Comisión gestora, señor Trecu, estuvo por la mañana en el despacho del gobernador civil, conservando de asuntos generales que afectan a la provincia.

--En la Diputación estuvo una Comisión del Ayuntamiento de Alza, para insistir en su petición de que se construya la carretera de aquella villa a Martutene, para cuyas obras el Ayuntamiento de Alza está dispuesto a hacer el anticipo de la parte que le corresponde abonar. Esta petición, así como la de Beizama, están sometidas a estudio. La Comisión gestora está guiada de los mejores deseos para atender en lo posible estas peticiones, que han de beneficiar a la provincial, al par que proporcionarán trabajo para mitigar la crisis porque se atraviesa.[...]